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El consejero de Asuntos Sociales, Jesús Fermosel, ha presentado el proyecto para la Cañada Real Galiana al alcalde de Rivas Vaciamadrid, José Masa, que el Gobierno regional ha elaborado para esta zona, con el fin de buscar una solución a los problemas que se vienen produciendo durante cinco décadas.

Tras la reunión, en la que se han debatido los problemas presentes y futuros de la vía pecuaria, Masa ha agradecido al consejero la reunión y ha afirmado que es “muy favorable” al proyecto elaborado por el Gobierno regional. “Rivas está un poco más cerca de llegar a un acuerdo y hay una perspectiva razonable en la que tenemos la obligación de irnos poniendo de acuerdo”, dijo Masa. Por su parte, Fermosel, ha vuelto a asegurar que “la primera piedra en la Cañada Real ya está puesta. Pasa por desafectarla. La segunda piedra es el acuerdo marco de contenido social que hemos fundamentado en cuatro pilares: la seguridad, la legalidad de los vecinos para poder tener acceso a los terrenos, la intervención social en el sentido más amplio y el urbanístico”. Fermosel y Masa han acordado reunirse la próxima semana para seguir abordando los problemas que atañen a la Cañada.

El encuentro ha servido para que el responsable de la Comunidad de Madrid le trasladara al regidor ripense, por primera vez, los términos de la propuesta de plan de solución para la Cañada Real. El Ayuntamiento de Rivas solo había conocido dicho plan a través de los medios de comunicación el 22 de enero, después de que se lo adelantara la Comunidad. De acuerdo con lo expresado por Masa y Fermosel a los periodista tras verse, la reunión ha sido provechosa y ha cumplido con su fin que era permitir el diálogo entre ambas instituciones. 

“Si hubiéramos tenido esta conversación antes, seguro que Rivas hubiera estado en la firma del Protocolo de Seguridad”, ha afirmado José Masa en referencia al acto celebrado el miércoles y convocado por la Comunidad de Madrid, en el que estuvieron presentes su presidente Ignacio González; la alcadesa de Madrid (Ana Botella) y el de Coslada (Raúl López), y la delegada del Gobierno (Cristina Cifuentes). “Nosotros preferimos el trabajo serio antes que las fotos y los titulares”, ha remarcado el alcalde de Rivas, para quien “no tenía ningún sentido que refrendáramos un plan sobre seguridad sin que antes se hubiera consensuado un Plan de Intervención Social para las personas que habitan la Cañada Real y a las que se les debe facilitar el acceso a los derechos básicos de los que ahora carecen”. 

En la reunión, que se ha celebrado en la sede de la Consejería de Asuntos Sociales y Familia de la Comunidad de Madrid, además de Fermosel y Masa, han estado presentes el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Rivas, Fausto Fernández, los viceconsejeros de Asuntos Sociales y Urbanismo, Carlos Izquierdo y Luis Adsuara, respectivamente, y el director general de la Consejería de Urbanismo, José Trigueros.

En el marco de la reunión, que se ha desarrollado en un ambiente de colaboración institucional, el alcalde de Rivas y el consejero han intercambiado puntos de vista sobre la mejor forma de abordar la fase final de un conflicto que lleva medio siglo enquistado. “Le he insistido al consejero Fermosel de lo urgente que resulta avanzar de forma integral y acompasada en los planes urbanístico y social,”, aseveró José Masa a la salida de la reunión. 

“Es pronto para decir si hay acuerdo o no”, subrayó el alcalde de Rivas ante los periodistas, y prosiguió: “Hemos entrado a analizar la complejidad que conlleva fijar alternativas para la Cañada y hemos coincidido en que cualquier solución debe salir del trabajo coordinado de las administraciones implicadas”. 

El consejero Jesús Fermosel anunció que se plantea para las próximas semanas la convocatoria de nuevas reuniones, tanto de los responsables técnicos como de los políticos de la Comunidad de Madrid y de Rivas.

Fermosel ya presentó la propuesta al alcalde de Coslada, Raúl López, a la delegada del Gobierno, Cristina Cifuentes, a la delegada del Área de Urbanismo y Vivienda del Ayuntamiento de Madrid, Paz González, y a todas las asociaciones de vecinos de la zona. Tanto los vecinos como las administraciones han acogido de manera favorable este proyecto que el Ejecutivo regional propone a todas las partes implicadas, como un primer paso para, por primera vez en 50 años, tratar de solucionar el problema existente en La Cañada.
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